
 
  
  
 
     
 
 
 
 
 

新潟 RC 6 月第 2 例会 (2024.6.11) （Zoom 例会併催） №３510 

 

(1) ロータリーソング「四つのテスト」斉唱 

(2) 内山 博之会長挨拶 

皆さん、こんにちは。連日気温が高めの日が続いており

ます。今年の夏も猛暑が予想されているということで、

体調管理には十分注意したいところであります。さて、

今月は親睦活動月間でありまして、第一例会でも少しお

話したところでありますが、8日、9日と姉妹クラブであ

ります前橋 RCの皆さんが総勢 20名で新潟へお越しいた

だきました。後程、同好会報告にて、詳細報告があろう

かと思いますが、両日とも天候にも恵まれまして、ゴル

フ、懇親会、二次会三次会四次会と、翌日の野球という

ことでなかなかヘビーなスケジュールで両クラブ親睦を

密に深められたかなと思います。流石に、二日目の野球

参加の方の中には二日酔いか寝不足といった方もいらっ

しゃったようでしたが、怪我もなく和気あいあいと楽し

い時間を過ごすことができました。前橋にも花柳界を発

展させようという動きもあるようでして、その視察をメ

インに来られたメンバーの方もいらっしゃいました。親

睦委員会はじめ企画・運営に携わってくださった皆様、

チャリティーにご協力いただいた皆様、そして当日参加

いただいた皆様に感謝申し上げたいと思います。大変有

難うございました。前橋 RCからも感謝状が届いておりま

すのでご報告いたします。また新年度 7月 23日には、納

涼例会にも例年お越しになりますので、多数のご参加を

お願いいたします。世代が変わっても、この友好関係を

引き続き大切に守っていきたいと思います。そして、も

う一点ご報告がございます。先週 5日に、社会奉仕委員

長の高橋秀松さんよりご協力いただきまして、新潟市役

所へ訪問し、能登半島地震に関して寄付金を贈呈して参

りました。4月 23日の例会時に名取 RCより頂戴しまし

た地震見舞金 10万円に、当クラブの社会事業基金より

40万円支出させていただき総額 50万円を寄付いたしま

したことをご報告いたします。メディアには取り上げら

れませんでしたが、ホームページには記録として残した

いと思いますので御確認いただければと思います。当日

は、井崎副市長と、危機管理防災局の方 3名にご対応い

ただき、新潟市の被災状況と現在の復興状況のお話をお

聞きしました。それによりますと、人的被害は、亡くな

った方はいらっしゃいませんが怪我された方が 23名、

建物被害については、罹災証明申請件数が、17,680件に

のぼるということです。西区、黒崎地区に被害が大きか

ったわけでありますが、現在、道路の復旧はしつつも宅

地液状化対策については、将来の地震に備えて、今後 2

～3年を超える中長期的な期間をかけて取り組むとのこ

とです。また、建物被害は、全壊、半壊、一部破損合計

で 14,623棟となっておりまして、改修工事に時間を要

しているだけでなく、費用負担の面から改修を断念し、

市営住宅等へ引越しされる方もいるとのことでした。こ

のように復興には、長期間に多額の資金を要するわけで

すので、被災地の地元である新潟 RCとしても継続的な

支援の必要性を感じたところであります。また中原市長

からは、感謝状を頂戴いたしました。最後に、先週の例

会にて、佐藤隆夫さんよりご紹介いただいた、現在 NHK

朝の連ドラで放映されている虎に翼のモデルであります

日本初の女性弁護士の三淵嘉子さんのインタビューがご

ざいますので、少し見ていただきたいと思います。私

は、テレビはあまり見ない方なのですが、この朝の連ド

ラだけは、私の日常ルーティンにがっちり組み込まれて

おりまして、毎朝見終わってから出勤しております。実

在した方の実話を知ることで、よりドラマが身近に感じ

るわけでありまして、毎回妻と楽しんで視聴しておりま

す。NHK様いつも有難うございます。以上、本日の会長

挨拶とさせていただきます。有難うございました。 
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ゴードン R. マッキナリー 
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新潟ロータリークラブ会長 
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(3) 退会御挨拶、バナー贈呈 

・東日本電信電話㈱新潟支店長 徳山隆太郎君 

・㈱第四北越銀行専務執行役員 神子島正樹君 

 

(4) 委員会報告 

・高杉直希親睦委員長 

６月８日前橋 RCとのゴルフコンペを新潟 RCチャリ

ティーゴルフコンペと併催して開催し チャリティ

ー寄付金として 79,000円を頂きました。青少年育成

基金、ロータリー財団、米山奨学会への寄付金とさ

せていただきます。 

・高橋 秀松ゴルフ同好会会長  

6月 8日 前橋クラブより１５名 新潟クラブ１３

名でチャリティーコンペを開催いたしました。上位

３名は前橋クラブ、新潟クラブはブービーメーカー

とブービー賞と残念な結果となりましたが、晴天の

中、親睦を深める一日となりました。新潟の１位は

内田直紀さんでした。 

・山田隆一野球部監督 

６月９日 前橋クラブとの野球大会は８対７で新潟

クラブが勝利しました。 ６月５日 濁川運動広場

にて新潟市内 RC野球大会が開催され、新潟クラブは

７時４５分新潟万代クラブと対戦いたします。選手

参加、応援よろしくお願い致します。 

 

(5) 各種ご寄付の発表 

ロータリー財団寄付発表(本多 晃委員長) 

チャリティーゴルフコンペ参加者 

若槻 良宏君 佐藤 邦栄君 

徳永 昭輝君 本多  晃君 

米山奨学会寄付発表（ 高橋 智則委員) 

チャリティーゴルフコンペ参加者 

高橋 秀松君  

青少年育成基金寄付発表(高山 克幸委員長) 

チャリティーゴルフコンペ参加者 

本間 彊君  

(6) ニコニコボックス紹介（関川 博信委員） 

・徳山隆太郎君 大変おせわになりました。この出

会いにニコニコします。 

・高杉 直希君 先日のゴルフコンペに参加の皆

様、お疲れさまでした。みなさまのご協力によりチ

ャリティーコンペも併催させていただき、ありがと

うございました。 

・本多 晃君 結婚記念日に青とピンクのあじさいをい

ただきました。あじさいの花言葉は「移り気」「浮気」

「無常」だそうです。あじさいの花の色が時期によって

変化することからのようです。色ごとにも花言葉があ

り、青は「辛抱強い愛情」ピンクは「元気な女性」との

ことです。移り気な私を辛抱強く支えてくれる元気な家

内と、これからも仲良く過ごしていきたいと思います。

ありがとうございました。 

 

(7) 内山博之さんへ米山功労者第１回感謝状贈呈 

(8) 卓話「激変する採用市場〜 

最新データから読み解く、今何をすべきか〜」 

㈱モザイクワーク 取締役 平松しのぶ氏 

 

 

 

 

 

(9) ６月１１日の例会参加率 

 

 

 

 

Zoom参加 １０名 

 

 

 

次週６月２２日のプログラム 

  卓話「梅雨時も健やかに！ 

すぐにできる薬膳養生法」 

一般社団法人新潟国際食養薬膳協会 

代表理事 髙津もろみ氏 

 

 

新潟ロータリークラブホームページアドレス 

http://www.niigatarc.jp/ 

会員数 算定対象者 出席者 参加率 

８３ ７９ ６１ ７７．２２％ 
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